

# Ayuntamiento no adquirirá nueva deuda

By **Redacción** | 01/03/2016

- HR Ratings ratificó la calificación de HR AA al municipio de Aguascalientes y modificó la perspectiva de estable a positiva
- Esta calificación considera al emisor con alta calidad crediticia, ofrece gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda y mantiene bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos adversos
- La compañía Moody's otorgó el cambio de perspectiva de negativa a estable y la calificación se mantuvo en Aa2

El alcalde de Aguascalientes, Antonio Martín del Campo, dio a conocer que actual gobierno municipal de la capital ha logrado mejorar sus calificaciones y confiabilidad crediticia.

En rueda de prensa ofrecida en el Salón Presidentes de Palacio Municipal, el alcalde señaló que en diciembre la compañía Moody's Investors Service otorgó el cambio de perspectiva de negativa a estable y la calificación se mantuvo en Aa2; mientras que el 18 de febrero, HR Ratings ratificó la calificación HR AA, al modificar la perspectiva de estable a positiva.

Aguascalientes presenta bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos adversos. Es referente en el ámbito nacional, pues se coloca como el segundo municipio mejor evaluado después de Santiago de Querétaro, refirió.

Comentó que pese a la complicada situación financiera en lo nacional y al recorte federal, la eficiencia presupuestal que ha ejercido el municipio es palpable en los proyectos de obra pública realizados en diferentes colonias y comunidades de la ciudad capital, así como en la óptima prestación de servicios públicos.

A pesar de las bajas tasas de interés que obtiene el Ayuntamiento gracias a su confiabilidad financiera, reafirmó el compromiso de no adquirir nueva deuda.

En conjunto con el titular de la Secretaría de Finanzas, Evaristo de la Torre Sifuentes, el presidente municipal señaló que el actual gobierno local recibió una deuda de 472 millones 155 mil 525 pesos, la cual se prevé disminuir históricamente a 159 millones y medio de pesos al final de la administración. Destacó que muestra del compromiso con la economía de la ciudadanía, la administración que encabeza no creó nuevas contribuciones y el aumento que se registró fue con base en la inflación; además se instituyó la exención de pago en el Impuesto Sobre Adquisición de Bienes Inmuebles (Isabi) en los casos de herencia entre familiares directos, para brindar la facilidad de tener sus propiedades en orden.

Con información del Ayuntamiento de Aguascalientes